
ACTA SESION DEL CONCEJO MUNICIPAL

            En Temuco, a 17 de Marzo 2009, siendo las 15:40 
hrs. se da inicio a la sesión Ordinaria del Concejo Municipal, presidida 
por el Alcalde Sr.  MIGUEL BECKER ALVEAR, con la presencia del 
Secretario Municipal, don JUAN ARANEDA NAVARRO, en su calidad 
de Ministro de Fe en las actuaciones municipales. 

ASISTENCIA
SR. EDUARDO ABDALA A.
SR. JUAN ACEITON V.
SR. PEDRO DURAN S.
SR. JAIME SALINAS M.
SRA. GENOVEVA SEPULVEDA V.
SRTA. ROMINA TUMA Z.
SR. HUGO VIDAL M.
SR. SERGIO ZUÑIGA I.

T A B L A 
1.- ACTA ANTERIOR
2.- CORRESPONDENCIA 
3.- CUENTA DEL PRESIDENTE 
4.- MATERIAS PENDIENTES 
5.- MATERIAS NUEVAS 
     - MODIF. PRESUPUESTARIAS-PROYECTOS DE INVERSION
     - INFORME DE COMISIONES 
6.- AUDIENCIA PUBLICA “JJ.VV. VILLA NUEVO MUNDO”
7.- VARIOS 

1.- ACTA ANTERIOR
Se aprueba Acta de Sesión Ordinaria de fecha 10 de 

Marzo 2009, sin observaciones.

2.- CORRESPONDENCIA
No hay

3.- CUENTA DEL PRESIDENTE
No hay

4.- MATERIAS PENDIENTES
No hay



5.- MATERIAS NUEVAS
- INFORME DE COMISIONES
COMISION FINANZAS 

 El  día Lunes 16 de Marzo de 2009, siendo las  11:40 
hrs. se reúne la Comisión Adm. y Finanzas, con la asistencia de los 
Concejales Sres. Juan Aceitón, Pedro Duran, Jaime Salinas, Sergio 
Zúñiga y Sra. Genoveva Sepúlveda, como su Presidenta.   

Participan de la reunión de trabajo el Administrador 
Municipal, don Sergio Nuñez; el Director de Planificación, don Pablo 
Sánchez; el Asesor Jurídico, don Cristian Ríos; el Director de Adm. y 
Finanzas,  don  Rolando  Saavedra;  el  Director  de  Fiscalización,  don 
Dennis Searle; el Director de Presupuesto, don Fernando Bustos; el 
Director  de  Control,  don  Octavio  Concha;  y  el  funcionario  de 
Administración,  don  Carlos  Millar,  que  hace  la  presentación  de  las 
materias que se indican seguidamente:

1.- EXPOSICION ADMINISTRACION DEL CANIL TEMUCO
Para  dar  a  conocer  el  funcionamiento  del  CANIL 

Temuco, en convenio de colaboración suscrito entre el Municipio, la 
Universidad  Católica  y  la  Seremi  de  Salud  IX  Región,  se  estimo 
oportuno  invitar  al  Dr.  Carlos  Luders,  Encargado de este  proyecto, 
para entregar antecedentes sobre la materia.

En primer término el Sr. Luders señala que debido a 
los  riesgos  sanitarios  que  acarrean  los  perros  vagos  por  las 
enfermedades que transmiten  al  hombre,  el  problema de  rotura  de 
bolsas de basura en las calles y el ataque de perros agresivos que no 
cuentan  con  la  debida  identificación  o  cuidados,  se  requiere  como 
sociedad intervenir sobre ellos para protección de la ciudadanía.  Por 
ello el Municipio en una primera instancia dicto la Ordenanza Nº 03, de 
30.12.2005 sobre tenencia responsable de Mascotas, especialmente 
caninas y la puesta en marcha de un canil que permitió abordar en 
parte este tema.

Posteriormente por el aumento de la población canina 
y  problemas  sanitarios  y  seguridad,  el  Municipio  estimó  necesario 
realizar una atención especializada del Canil y del manejo del tema, 
suscribiendo un convenio el año 2007 con la Universidad Católica, que 
cuenta con experiencia positiva en el ámbito veterinario, en conjunto 
con la Seremi de Salud IX Región, para la Administración del Canil y 
Consultorio externo.

En su exposición entrega algunas cifras estadísticas 
del año 2008 que se pueden sintetizar como sigue:

-  Total  de  perros  ingresados  al  CANIL,  por  diferentes  medios 
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(capturados, entregados por la ciudadanía e Instituciones) 1.208
- Retirados por distintas causas 1.090
   Ej.: -   Adoptados

- Eutanasia
- Protectora de Animales
- Muerte
- Fugados, etc.

También entrega antecedentes sobre  las  principales 
enfermedades zoonoticas, como la rabia, tifus, sarna, chagas, etc., y 
criterios para efectuar la eutanasia, como  por ejemplo, que el animal 
sea  agresivo,  que  tenga  una  enfermedad  incurable  o  sufrimiento 
permanente o sea un riesgo epidemiológico para las personas.

Resalta  que  la  suscripción  de  este  Convenio  ha 
permitido enfrentar  con mayores  resultados el  problema,  mejorando 
notablemente  la  atención  a  la  población  canina,  sin  perjuicio  de 
reconocer  que  para  este  año  se  espera  mejorar  el  sistema de  las 
capturas,  actualizar  la  Ordenanza,  para  evitar  principalmente 
problemas  con  la  ciudadanía,  de  manera  de  que  las  capturas  se 
efectuen ante denuncias especificas, iniciar campañas de educación 
en  colegios  y  Juntas  Vecinales,  mejorar  la  infraestructura  y 
condiciones  sanitarias  del  Canil,  para  una  mejor  atención  de  los 
animales tratados.

En relación al  financiamiento se señala que el  año 
2008 el Municipio entregó una subvención por la suma de M$ 20.000.- 
aproximadamente y de acuerdo a los planes para el 2009, se requiere 
un aporte municipal de M$ 25.500.- aproximadamente para financiar el 
Proyecto que tiene un costo total de M$ 41.250.-

Ante consulta sobre el tema, el Sr. Luders señala que 
la Soc. de Amigos de Canes y Felinos, colabora actualmente con el 
CANIL, y en un principio no hubo una relación muy fluida, pero con el 
tiempo  las  relaciones  han  mejorado  y  existe  de  parte  de  ellos 
disposición  para  colaborar  en  el  problema,  sobre  todo  efectuando 
campañas sanitarias y conseguir insumos para la atención sanitaria. 
También  apoyan  en  la  adopción  y  esterilización  de  los  animales. 
Indica también que el aporte del Servicio de Salud es principalmente 
con la entrega de vacunas antirrabicas y la presencia en los controles 
que realizan.

Se informa también que se ha integrado al sector de 
Labranza en el programa de atención de perros vagos, ampliando la 
cobertura en otros sectores por el aumento de población canil.

El Administrador Municipal agrega que inserto en el 
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Programa Operativo de 24 horas, que se implantará, esta considerada 
también  la  atención  sanitaria  a  la  población  canina  en  distintos 
sectores de la Comuna.

También indica que se espera habilitar un espacio en 
el canil para entregar información a las personas que visitan el lugar, 
con  la exhibición de videos y entrega de folletería apropiada.

Habiéndose  dado  cumplimiento  a  esta  entrega  de 
antecedentes  del  este  Convenio  de  Colaboración  señalado,  se 
agradece al expositor esta presentación y se reconoce el aporte de la 
Universidad Católica como colaboradora del Municipio en esta labor, 
realizando un trabajo expedito y exitoso en esta materia.

2.- PATENTES DE ALCOHOLES
Hace la presentación el Director de Administración y 

Finanzas, don Rolando Saavedra.

Se presentan las siguientes solicitudes de Patentes 
de Alcoholes:

ORD. Nº 584/09
- Solicitud  de  Patente  de  Minimercado,  presentada  por  la  Sra. 

VIVIAN  MIRZA HARDING  SALINAS,  con  domicilio  comercial 
propuesto  en  Pasaje  Los  Caranchos  Nº  0403,  Barrio  Los 
Castaños, de Labranza, acogiéndose a la Ley de Microempresa 
Familiar.

La solicitud tiene  informes  favorables  de  Seguridad 
Ciudadana, de la Junta de Vecinos Nº 45, Villa Los Castaños, donde 
se señala que los vecinos no se oponen a esta patente por acuerdo 
adoptado en Asamblea de socios.   También las Unidades Técnicas 
informan que cumple con los requisitos del art. 8 y 14 de la Ley de 
Alcoholes,  sobre  distancias  mínimas  e  independencia  de  la  casa 
habitación.

En relación a esta solicitud el Sr. Nuñez agrega que 
el  Sr.  Alcalde se contactó telefónicamente con el  Pdte.  de la Junta 
Vecinal unos instantes atrás, constatando que no hay oposición de los 
vecinos del sector, por lo que su decisión será favorable. 

            Agrega,  además,  que  el  Alcalde  sugiere  la 
designación de 2 Concejales para que realicen en forma rotativa un 
análisis  ocular  y  emitan  una  opinión  para  cada  solicitud  que  se 
presente al Concejo.
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Se  intercambian  opiniones  sobre  el  tema  y  se 
acuerda que iniciarán esta tarea los Concejales Sres. Duran y Zúñiga, 
a partir de la solicitud contenida en el ORD. Nº 586.

 Respecto de la solicitud de Minimercado señalada 
precedentemente,  se  acuerda  por  unanimidad  de  los  presentes 
proponer  su pre-aprobación,  para que continué los  trámites ante  la 
Dirección de Obras y posterior aprobación definitiva.

El Sr. ABDALA se excusa por no poder asistir a esta 
reunión de Comisión.  Sobre el tema señala que se había propuesto 
en  algunas  reuniones  atrás  integrar  como uno  de  los  temas de  la 
Comisión de Seguridad Ciudadana, la aprobación de las patentes de 
alcoholes.  Por ello la propuesta Alcaldicia planteando que Concejales 
puedan visitar previamente los locales para entregar una opinión, a su 
juicio  pudiera  hacerse  en  la  Comisión  de  Seguridad,  porque  se 
relaciona con la opinión de los vecinos y ubicación.

La Concejala  Sra.  SEPULVEDA plantea analizar  el 
tema en Comisión, existiendo acuerdo entre los presentes.

Sometida la solicitud de patente de Minimercado, se 
aprueba por unanimidad de los presentes.

ORD. Nº 585/09
- Solicitud  de  Patente  de  Expendio  de  Cervezas  y  Sidras, 

presentada  por  el  Sr.  Juan  Gerardo  Esparza  Seguel,  en  el 
domicilio  comercial  de  Caupolican  Nº  447,  donde  funciona  la 
Patente de Restaurante Diurna en el local “El Barbudo”.

Se   recuerda   que  el   Concejo   Municipal   anterior, 
rechazó la renovación de la Patente de Restaurante Nocturno.

Se hace presente que la autorización de una Patente 
de Expendio de Cervezas y Sidras significa que se estaría autorizando 
el funcionamiento de este local desde las 10:00 hrs. hasta las 04:00 
hrs. del día siguiente, ampliándose en una hora mas los Sábados y 
feriados, además vender alcohol sin consumo de alimentos.

Analizada la solicitud se acuerda resolverla en Sala.

Sometida la propuesta a consideración del Concejo, 
se procede a votar, con el siguiente resultado:

A FAVOR EN CONTRA
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CONCEJALA SRA. SEPULVEDA       CONCEJAL SR. ABDALA
CONCEJAL SR. ACEITON       CONCEJALA SRTA.TUMA

      CONCEJAL SR. VIDAL
      CONCEJAL SR. SALINAS
      CONCEJAL SR. DURAN
      CONCEJAL SR. ZUÑIGA
      PDTE. DEL CONCEJO

En consecuencia se rechaza esta solicitud.

ORD. Nº 586/09
- Solicitud  de  Patente  de  Minimercado,  acogiéndose  a 

Microempresa Familiar, presentada por don JOHANA MARISEL 
DIAZ  FAUNDEZ,  con  domicilio  comercial  propuesta  en  calle 
Vicente Huidobro Nº 0499, Los Creadores.

Se acuerda  dejarla pendiente,  en espera del informe 
que emitirá la Comisión de Concejales que se acordó designar para 
estos efectos, a contar de esta solicitud.

Sobre  el  tema  el  Sr.  ALCALDE  agrega  que  le 
agradaría participar en el inicio de este proceso, para ver como será la 
mecánica de esta visita a terreno y el informe respectivo.

Se aprueban las conclusiones del Acta en este punto.

3.-  ADJUDICACION  PROPUESTA  “CONTRATACION  PERSONAL 
DE APOYO”

La Administración llamó a propuesta pública para la 
Contratación  de  Personal  de  Apoyo  para  Servicios  Comunitarios, 
concurriendo  solo  el  oferente  “Servicios  Integrales  L’Arcobaleno 
Ltda.”, quien cumplió con los requisitos establecidos en las Bases.  
                   Efectuada  la  evaluación  técnica  por  la  Comisión 
respectiva,  se propuso al  Alcalde,  quien la hace suya y propone al 
Concejo adjudicar la referida propuesta, por el período de 9,5 meses, 
renovables  por  igual  período,  al  oferente  “Servicios  Integrales 
L’Arcobaleno Ltda.”, por la suma de $ 88.179.000.- (Ochenta y ocho 
millones, ciento setenta y nueve mil pesos), IVA incluido, por cumplir 
con los requerimientos y estar dentro del presupuesto disponible para 
contratar.

Analizada  en  la  Comisión,  no  se  presentan 
observaciones, y de acuerdo con lo establecido en el artículo 65 letra i) 
de  la  Ley  Nº  18.695,  Orgánica  Constitucional  de  Municipalidad,  se 
propone su aprobación formal.

Sometida  la  propuesta  al  Concejo  se  aprueba  por 
unanimidad.
4.-  MODIFICACION  PRESUPUESTARIA  Nº  10,  DE  AREA 
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MUNICIPAL  POR  M$  211.000.-  PARA  ASUMIR  EL 
FINANCIAMIENTO DE LOS SIGUIENTES GASTOS:

- Creación de Proyecto PMU para construcción de Cocina y Comedor 
para el Liceo Pedro Aguirre Cerda, por M$ 150.000.-, reconociendo en 
el presupuesto municipal los recursos del FNDR y suplementando el 
item para la licitación correspondiente:

-  Suplementación del presupuesto respectivo para la adquisición de 
productos químicos para la Piscina por M$ 8.000.- y artículos de Aseo 
por M$ 1.500.- para dicho recinto.

-  Adquisición de dos motos para la  Dirección de Fiscalización,  que 
incluye  capacitación  e  implementación  para  el  personal 
correspondiente, por M$ 6.000.- 

-  Contratación  de  Estudio  de  Mecánica  de  Suelos  para  diseño  de 
fundaciones  de  Proyecto  de  construcción  de  Jardines  Infantiles  en 
varios sectores de la Comuna por M$ 3.500.-    El proyecto significará 
una inversión de mas de M$ 2.000.000.- (Dos mil millones de pesos) 
que recibirá el Municipio, cuyo detalle se expondrá posteriormente al 
Concejo.

-  Normalización de Centros de Alumbrado Público por M$ 12.000.-, 
para poder declararlos a la Superintendencia de Servicios Eléctricos y 
Combustibles,  para  incorporar  parte  de  los  ahorros  energéticos, 
derivados  de  la  menor  potencia  del  proyecto  de  mejoramiento  de 
Alumbrado  Público  y  asegurar  el  correcto  funcionamiento  de  las 
Unidades de Control del Sistema Alumbrado Público.

- Instalación de Semáforo en Av. Pablo Neruda esq. Olimpia por M$ 
30.500.

Respecto de este último ítem, se recuerda y solicita 
agilizar la instalación de un Semáforo en Altamira con Javiera Carrera, 
que había sido acordado el año pasado.

Concluida la explicación de los gastos propuestos en 
esta  Modificación Presupuestaria,  se  propone su aprobación formal 
con las observaciones indicadas.
 Sometida  la  propuesta  al  Concejo  se  aprueba  por 
unanimidad.

6.- AUDIENCIA PUBLICA “JJ.VV. VILLA NUEVO MUNDO”
Hace  la  presentación  su  Presidenta,  doña  Juana 

Carilaf.
En  primer  término  señala  que  el  motivo  de  esta 
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Audiencia es plantear la preocupación por una solución al problema de 
agua potable  y  red de alcantarillado,  para  el  funcionamiento  de su 
Sede Social que carece de estos elementos desde que la recibieron en 
Comodato el año 2003 por parte del Serviu.  Agrega que gracias a 
proyectos PMU y Fondeve han efectuado reparaciones al inmueble. 
También se requiere de un cierre perimetral.

Al  respecto  presentaron  un  proyecto  de  agua  y 
alcantarillado el año 2007 al Municipio, que tiene un costo aproximado 
de  $  2.000.000.-,  para  lograr  ser  considerados  en  algún  proyecto, 
distinto al Fondeve, reiterando la necesidad de apoyo, para tener un 
espacio digno de reunión para las organizaciones sociales del sector.

Ante consulta sobre el tema, agrega que el sector lo 
componen alrededor de 250 familias y una relación de los trabajos de 
mejoramiento y reparaciones realizadas con fondos PMU y Fondeve, 
tales como la instalación de 2 baños, colocación de puertas, ventanas 
y techumbre, reiterando que falta conectarse solamente a la red de 
agua potable y alcantarillado.

El Concejal Sr. SALINAS sugiere a la Sra. Presidenta 
considerar  a  vecinos  como  carpinteros  o  con  conocimiento  de 
construcción, como mano de obras en estos proyectos, de manera que 
sea un aporte de la Junta de Vecinos para abaratar costos fácil, de 
manera que el financiamiento sea principalmente para materiales.

Finalmente el Sr. ALCALDE señala que el Director de 
Planificación ha tomado nota de estos antecedentes, agregando que al 
término de esta sesión concurrirá al lugar para conocer en terreno esta 
situación  que  preocupa  a  esta  Junta  Vecinal,  concluyendo  la 
Audiencia.

7.- VARIOS

CALLE PELECO Nº 0750
El Concejal Sr. ACEITON solicita una visita inspectiva 

a una casa ubicada en calle  Peleco Nº  0750 por  una construcción 
realizada en el antejardín de dicho inmueble, que presenta problemas 
de seguridad para los vecinos.

FONDEVE
El  Concejal  Sr.  ACEITON  sugiere  adelantar  el 

llamado a Concurso del Fondeve, para que las organizaciones tengan 
el debido tiempo para ejecutar sus proyectos y rendir cuenta dentro del 
año calendario.

Sobre el tema el Sr. ALCALDE señala que instruirá al 
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Director de DIDECO para agilizar este proceso formalmente.

El Administrador Municipal agrega que lo primero es 
agilizar  la  propuesta  de  las  Bases  para  la  revisión  del  Concejo, 
definiendo los áreas a priorizar y posterior llamado a Concurso.

PROGRAMA ORIGENES
El Concejal Sr. DURAN consulta sobre el estado de 

los compromisos asumidos por la Administración anterior de proyectos 
insertos en el Programa Orígenes, como reparaciones de caminos de 
Comunidades Rurales.  

El  Sr.  ALCALDE señala  que  está  programada una 
reunión de trabajo para ver estos temas y tener una respuesta.

El  Director  de  DIDECO Sr.  Mansilla  señala  que  el 
tema se abordó con un dirigente que encabeza la mesa de trabajo de 
46 Comunidades de este Programa para construcción de Sedes.  El 
Municipio está aportando ripio y arena y replanteando este acuerdo 
con el Programa Orígenes y en los próximos días se estaría ratificando 
el acuerdo que favorece a esas Comunidades.

LUMINARIAS
La Concejala Srta. TUMA señala que en calle Media 

Luna  con  Teodoro  Wickel,  Vegas  de  Chivilcan,  se  han  producido 
varios  accidentes  producto  de  la  falta  de  iluminación  en  el  sector, 
requiriéndose  con  urgencia  la  instalación  de  luminarias,  para  la 
seguridad de los vecinos.

SEMAFORO AV. OLIMPIA
El Concejal Sr. ZUÑIGA expresa su satisfacción por 

la aprobación de recursos destinados a la instalación de un Semáforo 
en Av. Olimpia con Pablo Neruda, que beneficiará a los vecinos del 
sector, principalmente a la comunidad educativa del Colegio Armando 
Duffey.

Sobre el tema, señala que también hace presente la 
necesidad de un Semáforo en el sector del Supermercado, donde baja 
gran cantidad de escolares, en Labranza, para que se pueda tener en 
consideración.

LIBROS ESCOLARES
El Concejal Sr. ZUÑIGA reitera la necesidad que el 

Depto.  de Educación  revise el  tema de  los  libros  optativos  que se 
estan exigiendo en algunas Colegios, que sobrepasan los $ 20.000.-, 
entendiendo  que  el  Ministerio  de  Educación  ha  hecho  entrega  de 
textos  que  son  los  necesarios  para  cumplir  con  los  programas 
escolares.
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El  Director  de  Educación,  don  Hugo  Hernández 
expresa que la normativa del Ministerio permite que se pidan libros 
adicionales,  siempre  que  se  cumplan  tres  requisitos:  a)  que  exista 
acuerdo  con  el  Centro  de  Padres  y  Apoderados,  b)  Que  sea  una 
decisión del Establecimiento y no de un curso en particular y c) que 
sea comunicado al Ministerio y copia al Depto. de Educación.

Agrega  que  ésta  situación  esta  ocurriendo  en  el 
Mundo Mágico y Armando Duffey, pero no se cumplió el trámite previo 
de comunicar al Ministerio y Sostenedor.

En todo caso siempre la decisión será voluntaria para 
los  Apoderados,  pero  se  crea  una  situación  de  desequilibrio  entre 
quienes tienen o nó el texto adicional.

El Concejal Sr. ACEITON señala que particularmente 
tiene a su nieta en el Colegio Mundo Mágico en 1º Básico y se le pidió 
un texto de inglés que cuesta $ 30.000.-   Le agradaría saber quien 
ordenó que el texto se compre en una Librería determinada, porque es 
una situación que debiera también aclararse.

El  Sr.  ALCALDE  dispone  que  el  Director  de 
Educación  revise  a  la  brevedad  estos  antecedentes  e  informe 
posteriormente para despejar cualquier duda sobre este tema.

CONTRATO A HONORARIOS
El  Concejal  Sr.  ABDALA  señala,  respecto  de  este 

tema, recordar que el Concejo al aprobar en el mes de Diciembre las 
funciones de nuevos profesionales contratados, lo hizo sobre la base 
de esa declaración y no conoció en su momento los montos ni  las 
personas que iban a ser contratadas, por lo tanto el Concejo no ha 
aprobado  el  listado  que  se  entregó,  sino  que  simplemente  es  una 
información  y  la  contratación  está  dentro  de  las  atribuciones  de  la 
Administración y responsabilidad del Alcalde.   En ese sentido también 
reitera la necesidad de contar con la información referida a las pautas 
de evaluación de los cargos no renovados, como también aquellos que 
eran parte de Convenios con otras Instituciones Públicas y requerían 
una evaluación conjunta.

EXPOSICION DE PROYECTOS
El Concejal Sr. ABDALA solicita a la Administración 

dé a conocer en el pleno del Concejo los proyectos del nuevo Edificio 
Municipal  y  el  Plan  de  Cierre  del  Vertedero  de  Boyeco,  por  la 
relevancia que significan para la ciudadanía.

Sobre el proyecto de Estacionamientos Subterráneos, 
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agradece la exposición que se dio hoy en la mañana, en el marco de la 
Comisión  Vivienda  por  representantes  de  la  Empresa  y  de  la 
Administración,  que  respondió  a  varias  preguntas  que  tenían  los 
Concejales.  Le interesa que el Municipio solicite una aclaración sobre 
temas de calificación ambiental, porque tratándose de una Concesión, 
hay  recursos  involucrados  respecto  de  los  Compromisos  que  el 
Municipio tiene con la Empresa Concesionaria y que se deben definir, 
como el traslado de árboles, los temas asociados a seguridad, como 
pasarelas peatonales y la carga adicional que tendrán los colectores 
de  aguas  lluvias  y  su  descarga  al  Río  Cautín,  ya  que la  Empresa 
señaló  que  no  estaba  considerado  en  sus  costos  la  posibilidad  de 
mejorar eventualmente las condiciones actuales del sistema de aguas 
lluvias.

FERIA PINTO
El Concejal Sr. ABDALA felicita a la Administración y 

especialmente a la DIDECO, por los esfuerzos en generar condiciones 
de mejor  uso en la  Feria Pinto y  la preocupación de locatarios del 
Sindicato de Allegados al Bandejón Transitorio por una propuesta de 
mejoramiento del sector.   Estima que todas estas acciones visualizan 
que  se  esta  avanzando en  este  tema,  señalando que  le  agradaría 
participar también en la discusión que se genere por una condición 
culturalmente distinta a la existente en ese sector.

El Sr. ALCALDE señala que hoy a las 17:00 hrs. tiene 
una  reunión con una parte  de  la  Feria,  señalando que se  han ido 
dando  pasos  para  mejorar  las  condiciones  del  lugar  y  hay  una 
propuesta que se prepara respecto a las vendedores ambulantes que 
se espera concretar.

PROYECTO ESTACIONAMIENTOS SUBTERRANEOS
El Concejal Sr. VIDAL señala que hoy al mediodía se 

realizó una reunión informativa sobre el proyecto de Estacionamientos 
Subterráneos, cuyo detalle se informará en el Acta respectiva en una 
próxima Sesión Ordinaria,  agregando que las preocupaciones de la 
Comisión giraron respecto  a  los temas que señaló el  Concejal  Sr. 
Abdala, como también las medidas de seguridad en razón del cierre 
perimetral de la Plaza.  Destaca el rol del Gobernador Provincial en 
convocar  a  las  distintas  Instituciones  que  tienen  competencia  en 
Seguridad  e  instalar  una  mesa  de  trabajo  para  la  prevención  y 
aplicación de medidas, especialmente para que los Edificios aledaños 
a la Plaza puedan disponer de medidas de seguridad ante eventuales 
riesgos  que  puedan  producirse,  como  el  acceso  de  vehículos  de 
emergencia por este perímetro.

Siendo las 16:30 hrs. se levanta sesión.
DAT/jso.
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